

Jeanne Pelat

« Tu es une guerrière, Jeanne. Si la maladie t'impose la compagnie de tout un appareillage médical, rien n'entrave ta joie de vivre, ton esprit et ta capacité de t'évader intellectuellement.

Tu ouvriras des voies et deviendras une figure emblématique pour prôner les valeurs que nous défendons ensemble : l'intégration de la différence et la lutte pour rendre à des personnes en situation de handicap l'entièreté de leur citoyenneté. Nous avons tous beaucoup à apprendre de toi ».

Sophie Davant

Jeanne Pelat est atteinte de puis l'âge de six ans d'une forme rarissime de myopathie. Elle est aujourd'hui étudiante en histoire de l'art et à l'École supérieure de journalisme de Lille. Depuis 2004, elle participe chaque année au Téléthon. Elle raconte dans ce livre pour la première fois son long combat contre la maladie et donne à tous une formidable leçon d'humanité.